

La production débutera en 2019

SEAT Componentes s'est vue confier la nouvelle boîte de vitesses du Groupe VOLKSWAGEN

- / L'usine SEAT fabriquera la boîte de vitesse MQ281 pour le monde entier
- / La capacité de production annuelle de cette boîte de vitesses devrait atteindre 450 000 unités

Martorell/Schinznach-Bad, le 20.02.2017 – L'usine SEAT Componentes s'est vue confier la fabrication de la nouvelle boîte de vitesses MQ281 du Groupe Volkswagen, une boîte manuelle à 6 rapports qui équipera les voitures construites sur la plateforme MQB. Située à El Prat de Llobregat, il s'agit d'une des installations de fabrication des transmissions, détenues par le Groupe Volkswagen dans le monde entier, avec celles de Kassel (Allemagne), de Mladá Boleslav et Vrchlabi (République Tchèque), de Córdoba (Argentine) et les quatre usines situées en Chine (Tianjin, Dalian, Changchun et Anting).

SEAT Componentes débutera la fabrication de cette boîte de vitesses en 2019, et la capacité de production annuelle devrait atteindre 450 000 unités qui seront distribuées dans le monde entier. Avec la fabrication de la MQ281, SEAT Componentes, l'un des trois centres de production du constructeur automobile outre ceux de Martorell et de Barcelone, dépassera sa capacité maximale de production. La Volkswagen Passat sera le premier modèle équipé de la nouvelle boîte de vitesses.

En lui confiant la fabrication de cette boîte de vitesse, le Groupe Volkswagen reconnaît le travail accompli ces dernières années par SEAT Componentes, pour parfaire son efficacité et augmenter sa productivité et évalue cette décision de manière très positive. **« Ceci est la reconnaissance du travail et des efforts déployés par tous les employés de SEAT Componentes, qui ont fait preuve de détermination ces dernières années, et ont soutenu la constante amélioration de nos processus. Cette excellente nouvelle nous fait éprouver un immense sentiment de réussite »** dit Dr Andreas Tostmann, Vice-Président chargé de la production chez SEAT.

D'ici 2019, l'usine sera adaptée et accueillera les nouveaux équipements et lignes d'assemblage pour que les installations soient prêtes à fabriquer 1 800 unités de la nouvelle MQ281 par jour. **« C'est un vrai défi pour l'ensemble du personnel et nous sommes persuadés que nous l'aborderons avec le même professionnalisme et le même engagement que pour les phases antérieures, et que le lancement de cette nouvelle boîte de vitesses sera un succès »**, a ajouté Dr Tostmann.

La production annuelle actuelle de SEAT Componentes totalise environ 650 000 boîtes de vitesses, un chiffre qui, avec cette nouvelle attribution, devrait passer à 800 000 unités ce



qui représente la capacité maximale de l'usine. Le centre compte plus de 1 000 employés et exporte 70 % de sa production.

Depuis sa création en 1979, SEAT Componentes a été reconnu, à plusieurs occasions, pour son efficacité et pour la haute qualité de ses processus de production. De 2010 à 2013, l'usine a réorganisé les flux de production afin d'en augmenter la capacité, la productivité et la qualité. En fait, en septembre 2016, SEAT Componentes s'est distinguée en recevant le prix d'Excellence industrielle, une reconnaissance de l'excellence et de l'efficacité de sa stratégie du lean management, qui en a fait une référence en termes de productivité et de qualité.

Pour tout complément d'informations :

Karin Huber, PR SEAT

Téléphone : +41 56 463 98 08 / E-mail: karin.huber@amag.ch

www.seat.ch / www.seatpress.ch

PRENSA / PREMSA / PRESSE / NEWS / STAMPA